

Hadapi Seri Solo, Alko Harus Menang

Written by Administrator

Thursday, 08 March 2012 23:31



Menghadapi laga lanjutan kompetisi bola voli profesional Proliga 2012 seri IV di GOR Sritex Arena, Solo, tim putri Indramayu Alko harus meraih kemenangan. Hal tersebut ditujukan agar peluang Alko melaju ke babak final four Proliga 2012 tetap terjaga.

Seperti diketahui, dari tiga laga sebelumnya, tim putri Indramayu Alko belum meraih satu kemenangan pun. Takluk 2-3 atas Jakarta Elektrik PLN di seri I, kemudian kalah 2-3 atas Jakarta BNI 46 dan 1-3 atas Bontang Badak LNG di seri III. Dengan hasil tersebut, Alko pun menjadi penghuni dasar klasemen sementara dengan poin 2.

Untuk seri IV Proliga di Solo, Alko akan bertanding dua kali. Yakni menghadapi tim Jakarta TNI AU pada Jumat (9/3/2012) pukul 14.30 WIB dan menjajal kekuatan Gresik Petrokimia pada Sabtu (10/3/2012) pukul 12.00 WIB.

"Di seri Solo kita harus menang untuk jaga peluang ke final four," tegas Pelatih Indramayu Alko Agustinus, Kamis (8/3/2012).

Untuk mewujudkan target tersebut, Agustinus mengaku telah menyiapkan strategi khusus menghadapi Jakarta TNI AU dan Gresik Petrokimia. Kelemahan tim dalam receive bola pertama maupun dalam bertahan, baik di blok maupun receive spike, sudah disiapkan antisipasinya.

Pengalaman di tiga laga sebelumnya, menjadi bekal bagi tim pelatih Indramayu Alko dalam perbaikan tim. Penekanan perbaikan receive maupun bertahan terus dilakukan di setiap sesi latihan Yolla Yuliana dkk.

"Kalau dari sisi penyerangan, pemain kita sudah cukup bagus meski harus ada yang diperbaiki. Pertahanan dan receive serve menjadi fokus pembenahan tim," tegas Agus.

Hadapi Seri Solo, Alko Harus Menang

Written by Administrator

Thursday, 08 March 2012 23:31

Sementara itu, Manajer Tim Indramayu Alko, Hari Setiawan Budiarto menuturkan bahwa di saat menjelang seri IV Solo ini, tim berada dalam kondisi yang prima. Kekompakan serta kondisi fisik Wilavan Apinyapong cs dalam kondisi siap tempur.

"Jadi kita sudah siap menghadapi TNI AU dan Gresik Petrokimia di seri Solo. Kemenangan harus diraih di Solo," tutur Hari.

Tim Indramayu Alko berangkat pada Kamis (8/3/2012) pagi menuju Bandara Soekarno-Hatta menggunakan jalan darat. Perjalanan dilanjutkan menggunakan pesawat menuju Bandara Adi Sumarmo, Solo.